
AMPLIAMENTO  DEL  PARCO
BUCCIANTE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Agosto 2023

Via libera della Giunta comunale

Fossacesia, 20 agosto 2023. La Giunta Comunale di Fossacesia
ha approvato il progetto esecutivo per la realizzazione del
nuovo  parco  urbano  in  Via  Bachelet,  che  amplia  il  Parco
Bucciante. La spesa complessiva prevista è di € 117.800, di
cui 100mila euro con un finanziamento regionale,  ottenuto dal
Comune a seguito di un bando pubblico, e 17.000€ con fondi del
bilancio  comunale.  Gli  interventi  riguarderanno  un’area  di
1.300 mq, di proprietà del Comune, alla quale sarà possibile
accedere con due ingressi distinti. Lo spazio sarà munito di
nuovi arredi urbani, sarà privo di barriere architettoniche
per  favorire  l’accesso  a  coloro  con  difficoltà  motorie,
attraverso  un’idonea  pavimentazione.  Inoltre,  saranno
collocate portabiciclette e panchine smart, che consentiranno
di  avere  un  punto  luce  a  basso  wattaggio  e  di  ricarica
attraverso apposite porte USB.

“Si  tratta  di  un  intervento  a  cui  tenevamo  molto  perché
andremo a creare, nel cuore di Fossacesia, un nuovo spazio
moderno e attrezzato di cui i cittadini potranno godere –
sottolinea  il  Sindaco  Di  Giuseppantonio  –  Tra  l’altro
implementeremo il Parco Bucciante, sul quale siamo intervenuti
negli ultimi anni, dotandolo di nuove attrezzature e arredi.
Ciò consentirà, tra l’altro, a molte famiglie di arrivare in
auto nell’ampio parcheggio di piazzale L’Aquila e raggiungere
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facilmente e in sicurezza il parco”.

Tra le altre novità previste nel progetto, saranno installate
quattro panchine luminose e inoltre i pali dell’illuminazione
saranno muniti di un sistema fotovoltaico, che consentirà un
importante risparmio energetico.

“Non solo – aggiunge l’assessore Danilo Petragnani, relatore
della  delibera  –  Chi  ama  lo  sport  all’aria  aperta  potrà
esercitarsi in apposite zone attrezzate per il fitness, dotate
di pavimento antitrauma, che non interferiranno con le altre
parti del parco, dove potranno essere svolte altre attività.
Siamo soddisfatti di questo risultato, perché lo spazio verde
attrezzato  s’inserisce  bene  nel  contesto  di  una  zona  di
Fossacesia, che negli ultimi anni ha conosciuto una crescita
edilizia importante”. A breve, dunque, sarà pubblicata la gara
per appaltare i lavori.

BORSE DI STUDIO a beneficio
degli studenti meritevoli
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Agosto 2023

Il  Comune  di  Paglieta  ripropone   la  terza  edizione  della
consegna  borse di studio comunali, destinate agli studenti
meritevoli nell’anno scolastico 2022/2023

Paglieta,  18  agosto  2023.  L’iniziativa  ha  lo  scopo  di
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promuovere  il  diritto  allo  studio  e  di  incoraggiare  il
proseguimento  dell’istruzione,  premiando  gli  studenti  che
hanno  ottenuto  risultati  di  eccellenza  nei  loro  percorsi
educativi.

Il  Sindaco  di  Paglieta,  l’avv.  Ernesto  Graziani,  ha
dichiarato:  “Siamo  orgogliosi  di  mettere  a  disposizione  
queste  borse  di  studio  per  il  terzo  anno  consecutivo.
Investire nell’istruzione dei nostri giovani è un investimento
nel futuro della nostra comunità. Anche grazie a queste borse
di studio, molti ragazzi mettono un pizzico d’impegno in più
nello  studio:  questo  è  il  motivo  per  cui  continueremo  a
premiare i ragazzi anche nei prossimi anni».

L’Assessore all’Istruzione, Marisa Aquilante, ha aggiunto: “Le
borse di studio rappresentano un sostegno tangibile per i
nostri  studenti  e  le  loro  famiglie.  Riconoscere  il  loro
impegno  e  i  risultati  eccezionali  sono  un  segno  di
apprezzamento  e  incoraggiamento  a  perseguire  ulteriori
successi accademici.”

Le borse di studio sono rivolte agli studenti residenti nel
Comune di Paglieta che hanno ottenuto il massimo dei voti nel
diploma finale della scuola secondaria di primo grado o nel
diploma di maturità della scuola secondaria di secondo grado.
Per la scuola secondaria di primo grado, saranno assegnate tre
borse di studio del valore di €150 ciascuna, mentre per la
scuola secondaria di secondo grado saranno assegnate sei borse
di studio del valore di €250 ciascuna. In caso di parità nelle
votazioni, la decisione verrà presa in base alla media dei
voti  del  triennio  o  del  quinquennio,  rispettivamente.  Le
domande di partecipazione devono essere presentate entro le
ore 14:00 del 31 agosto 2023. Il Comune di Paglieta continua a
dimostrare il suo impegno per l’educazione e lo sviluppo dei
giovani, contribuendo così a creare un ambiente favorevole
all’apprendimento e alla crescita della comunità.



FESTA DELLA BANDIERA BLU
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Agosto 2023

Le note e le parole del grande maestro Battiato omaggiano il
22esimo sigillo

Fossacesia, 16 agosto 2023. Per quest’anno l’Amministrazione
Comunale di Fossacesia omaggerà la ventiduesima bandiera blu
dallo  splendido  scenario  dell’Abbazia  di  San  Giovanni  in
Venere e lo farà in prima assoluta con le note, le parole, i
testi, le musiche e le omissioni del grande maestro Franco
Battiato.

Sentinè, che vedi? È il titolo della performance artistica,
interamente autoprodotta dal collettivo artistico Musica in
Crescendo,  con  cui  sabato  19  Agosto  alle  ore  21:30,  sul
sagrato dell’Abbazia benedettina dominante l’intera Costa dei
Trabocchi, si celebrerà il prezioso sigillo che il mare di
Fossacesia conquista ormai da ben 22 anni consecutivi.

“Anche per quest’anno abbiamo voluto organizzare una grande
festa in onore della bandiera blu e abbiamo voluto farlo non
solo in un luogo incantevole qual è l’Abbazia di San Giovanni
in Venere, da cui è possibile mirare il nostro splendido mare,
ma anche in un modo quasi solenne, attraverso le note del
grande Maestro Battiato che durante la sua vita terrena tanto
fece per la tutela del nostro ambiente, della nostra terra e
del nostro mare – dichiara il Sindaco di Fossacesia, Enrico Di
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Giuseppantonio  –  Crediamo  fortemente  nel  programma  della
Bandiera Blu, il prezioso sigillo conferito dalla Fee a tutte
le località di mare che si distinguono per l’eccellenza delle
proprie acque, per i servizi resi, in particolare in favore
delle  persone  disabili,  per  il  sistema  di  raccolta
differenziata,  per  l’impegno  nelle  attività  di
sensibilizzazione alle tematiche ambientali ed è proprio per
questa ragione che cerchiamo di mantenere sempre alti gli
standard  richiesti  ed  ogni  anno  in  cui  la  conquistiamo
cerchiamo di omaggiarla al meglio e quest’anno lo faremo in
modo davvero speciale, con questa  meravigliosa performance.”

Lo spettacolo, ad ingresso gratuito, è il frutto, infatti, di
un’esperienza  straordinaria,  ispirata  al  Viaggio  come  l’ha
immaginato un grande della musica, qual è appunto Battiato.
Un’ode  alla  sua  genialità,  con  profonde  emozioni  tra
narrazione,  musica,  danza,  e  immagini.  Questo  incredibile
evento, ideato e realizzato con passione da un collettivo
artistico locale, celebra il grande Maestro che ci ha lasciato
due anni fa.

FESTIVAL INTERNAZIONALE Rocca
San Giovanni Jazz
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Agosto 2023

Dal 16 al 18 agosto la ventesima edizione. In piazza degli
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Eroi i concerti di Israel Varela 4tet, Compagnia Algeciras e
Avion Travel

Rocca San Giovanni, 12 agosto 2023. Ventesima edizione per uno
degli eventi più rappresentativi dell’estate roccolana, Rocca
San Giovanni Jazz, il festival della musica di qualità che si
terrà nel cuore del borgo dal 16 al 18 agosto. Alla direzione
artistica  della  manifestazione,  come  di  consueto,  c’è  il
Maestro Walter Gaeta. Prestigiosi ospiti internazionali  e
giovani  talenti  del  territorio  si  alterneranno  sul  palco
dell’evento.

Il sindaco Fabio Caravaggio:

“Siamo onorati di ascoltare, anche quest’anno, le esclusive
note di Rocca San Giovanni jazz. Il festival ospita nomi di
calibro internazionale e noi, come amministrazione comunale,
non possiamo che essere felici  della visibilità che l’evento
dà al territorio”.

Mercoledì 16 agosto, serata di apertura della kermesse, ci
sarà il live del giovane musicista Lorenzo Di Marcoberardino e
a seguire Israel Varela 4tet in  Musica Pintada.  Vincitore
dell’Euro Latin Award, Israel Varela è uno degli artisti più
affermati della sua generazione e negli ultimi quindici anni è
stato uno dei musicisti jazz, world, flamenco più richiesti in
Europa,  Asia,  Medio  Oriente  e  America,  viaggiando
costantemente in tutto il mondo. La sua originalità e il suo
stile  distintivo  come  compositore,  batterista,  cantante  e
produttore,  gli  hanno  permesso  di  esibirsi  con  i  massimi
esponenti del jazz, del flamenco, della musica classica, e del
pop come Pat Metheny, Charlie Haden, Mike Stern, YO-YO-MA,
George Benson, Joaquin Cortes, Andrea Bocelli, Alex Acuna,
Victor Bailey, Pino Daniele e tanti altri.

 Giovedì 17 agosto l’opening act sarà a cura dei giovanissimi
e più visualizzati gruppi abruzzesi al mondo, The Vanished
People  Trio,  ospite  Brigida  alla   voce,  Jacopo  Gaeta  a



pianoforte e voce, Piero Bonanni a chitarra e voce. Poi a
salire  sul  prestigioso  palco  del  festival  la  Compagnia
Algeciras  in  Sobre  Las  Olas  uno  spettacolo  che  trae
ispirazione da una lirica del Maestro Pablo Neruda: “Oda al
vals Sobre las Olas”. Il repertorio musicale e coreografico di
“Sobre  las  Olas”  si  articola  in  palos,  milonga,  rumba,
vidalita, colombiana e guajira, conducendo lo spettatore, in
uno spazio immaginario e colorato.

Venerdì 18 agosto chiuderanno la ventesima edizione gli Avion
Travel con 

Opplà, un’occasione imperdibile per riscoprire alcune tra le
canzoni più nascoste del repertorio di una delle band più
longeve e raffinate del nostro Paese. Oltre quarant’anni di
carriera, un talento non comune e numerose esibizioni live, in
Italia,  Francia,  Portogallo,  Lussemburgo  e  Germania.  Peppe
Servillo  alla  voce,  Peppe  D’Argenzio  al  sax  baritone  e
soprano,  Alessandro  Gwis  a  piano  e  tastiere,  Ferruccio
Spinetti  al  contrabbasso  e  Mimì  Ciaramella  alla  batteria
accompagneranno il pubblico di Rocca San Giovanni  Jazz in un
esclusivo viaggio musicale.

Tutti gli spettacoli inizieranno alle ore 21.30 e saranno a
ingresso gratuito.

“Siamo emozionati e contenti di essere arrivati alla 20esima
edizione del festival – commenta il direttore artistico Walter
Gaeta  -.  Felici  di  questo  bellissimo  traguardo,  anche
quest’anno  abbiamo  cercato  di  essere  imprevedibili  nella
scelta degli artisti per offrire al pubblico uno spettacolo
unico. Avremo ospiti di grande calibro, da Israel Varela, una
vecchia conoscenza del festival che tra una tappa e l’altra
della  sua  tournée  internazionale  passerà  per  Rocca  San
Giovanni, la Compagnia Algeciras, che proporrà uno spettacolo
meraviglioso tra flamenco e jazz, e infine gli Avion Travel al
completo che chiuderanno l’evento di quest’anno. Non abbiamo
tralasciato i giovani che avranno grande spazio nelle prime



due serate, con The Vanished People Trio ft Brigida e Lorenzo
Di  Marcoberardino,  che  daranno  nuova  linfa  a  questo
prestigioso  festival”.

IL  NUOVO  PONTE  DI
GUASTACCONCIO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Agosto 2023

Incontro pubblico: presentazione dei lavori

Paglieta, 8 agosto 2023. Lunedì 7 agosto si è tenuto presso la
Sala Polivalente di Paglieta l’importante  incontro pubblico
promosso dal Sindaco avv. Ernesto Graziani, e dedicato alla
presentazione dei lavori in corso per la costruzione del nuovo
Ponte  Guastacconcio,   situato  lungo  la  SP  97  Bonifica  di
Mozzagrogna,  crollato nel febbraio 2022 causando notevoli
disagi  e  limitazioni  alla  viabilità  locale,  sia  per
l’agricoltura  che  per  l’industria.  Per  ripristinare  la
normalità e garantire un’efficiente connessione tra le aree
interessate, è stato avviato un progetto di ricostruzione del
ponte, il cui importo complessivo ammonta a 3.350.000 euro.

L’evento   ha  offerto  l’opportunità  di  illustrare
dettagliatamente i lavori in corso. La ditta Tenaglia srl di
Casoli è stata incaricata della costruzione del nuovo ponte
sul fiume Sangro, mentre la ditta D’Amico è responsabile dei
lavori di messa in sicurezza della pila nell’alveo del fiume,
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un  aspetto  di  fondamentale  importanza  per  garantire  la
stabilità  dell’opera.  Nel  corso  dell’incontro  pubblico,
promosso dal Comune di Paglieta e la Provincia di Chieti,  il
Sindaco avv. Ernesto Graziani ha ricordato i gravi disagi
causati alla popolazione dall’interdizione del passaggio sul
viadotto e le due iniziative che avrebbe voluto intraprendere,
insieme al Presidente della Provincia, Francesco Menna, per
snellire l’iter del progetto: la realizzazione di un ponte
transitorio al Genio pontieri e la nomina di un commissario.
Fu lo stesso Sindaco di Paglieta con la sua  segnalazione, a
far  intervenire  gli  addetti  della  Provincia   prima  che
accadesse l’irreparabile. Il ponte fu chiuso nel dicembre del
2021, per un avvallamento nella carreggiata; qualche mese dopo
il  viadotto  piombò  giù,  fortunatamente  senza  persone
coinvolte.  Ora si guarda avanti, si volta pagina perché i
lavori sono stati consegnati e  il cantiere è stato allestito
per partire  ufficialmente il 21 agosto. 

“Le attività operanti nel territorio, ha ribadito Graziani, 
“hanno  sopportato  e  continuano  a  lavorare  a  singhiozzo,
affrontando,  ogni  giorno,  mille   disagi,  a  causa  della
riduzione del traffico di quella che rappresentava la propria
clientela.  Tre, cinque  anni per un  iter di ricostruzione,
seguendo il nostro  iter  i  tempi per l’avvio dei lavori sono
stati più brevi: pari a un anno e mezzo. I tempi pur essendo
lunghi  sono  inferiori  all’ordinario.  Per  accelerare,  
avanzammo due richieste, che non furono  accolte: la prima  al
Genio Pontieri per un ponte transitorio (ma il disagio per la
circolazione  avrebbe  dovuto  essere  di  almeno  100  km.);
chiedemmo  anche la nomina di un commissario, la cui figura
avrebbe potuto by passare la procedura ordinaria: senza  gara,
ed altri vantaggi.

La figura commissariata sarebbe stata competente anche per
erogare  i  ristori  economici,  che  oggi  non  sono  presenti.
Davanti  a  tutti  gli  intervenuti  all’incontro,  ha  concluso
Graziani,  “chiedo alle ditte aggiudicatarie degli appalti, in



particolar  modo  alla  ditta  Tenaglia,  che  ha   presentato
l’offerta migliorativa, di ricostruire l’infrastruttura entro
il termine finale di  240 giorni,  di rispettare quindi la
data  della  consegna  dei  lavori,  per   restituire  alla  mia
comunità e a tutto il territorio il nuovo viadotto. I tempi
sono fondamentali perché c’è un territorio che ha sofferto e
continua a soffrire, perché molte le attività che hanno chiuso
i battenti”. A seguire, ha preso la parola  il presidente
della Provincia, dott. Francesco Menna, che ha dichiarato:
“Restituire l’opera il prima possibile alle comunità è stato
fin da subito il nostro obiettivo. E oggi grazie al decreto
ponti dello scorso giugno, siamo riusciti a reperire le giuste
risorse finanziarie. Lavoreremo   in maniera celere ed operosa
per  inaugurare  quanto  prima   l’opera,  restituendo  questa
importante arteria al territorio e al Sangro”.

Alla riunione, oltre a Graziani e Menna ,  erano presenti: il
vicepresidente della Provincia, Arturo Scopino;  il dirigente
del settore viabilità della Provincia di Chieti, ing. Paola
Campitelli, il responsabile dell’ufficio tecnico del Comune di
Paglieta, arch. Antonio Peschi; il progettista e direttore dei
lavori, ing. Italo Bona, oltre ai rappresentanti delle ditte
incaricate, D’Amico  e Tenaglia srl. Di Casoli; i consiglieri
provinciali Angelo Radica e Davide Caporale, il vicesindaco di
Paglieta, dott. Antonio Demattia e l’assessore comunale Marisa
Aquilante.  L’ingegnere  Paola  Campitelli,  ha  illustrato  il
progetto del ponte innovativo, di 3.350.000 euro, con una
pianificazione in acciaio collocata a 20 metri di profondità
sotto il letto del fiume Sangro. Dapprima la ditta D’Amico
costruirà  le  spallette  sulle  due  rive,  poi  Tenaglia
Costruzioni si occuperà di realizzare la campata di 45 metri
di  corten.   L’incontro  ha  rappresentato  un  momento  di
condivisione  delle  informazioni  e  di  coinvolgimento  della
comunità  nel  processo  di  ricostruzione,  sottolineando
l’importanza  dell’opera  per  la  ripresa  e  lo  sviluppo  del
territorio. L’obiettivo è quello di completare i lavori entro
la  prossima  primavera,  riportando  così  una  fondamentale



arteria di comunicazione a piena funzionalità e beneficiando
l’intera area interessata.

GRANDE   SUCCESSO  DEL  XVII
GALA DELLA MODA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Agosto 2023

Occasione per una raccolta fondi a favore della CRI e del suo
Emporio Solidale.

Alba Adriatica, 8 agosto 2023. Grande successo di pubblico ha
caratterizzato la diciassettesima edizione del Gala della Moda
ad  Alba  Adriatica  che,  lo  scorso  5  agosto,  è  tornato  ad
animare  l’estate  della  Rivera  abruzzese.  L’appuntamento  è
ormai una tradizione attesa ogni estate dai turisti e dagli
abitanti del posto sia per le collezioni moda in passerella
sia  per  gli  aspetti  artistici,  musicali  e  culturali  che
caratterizzano ogni edizione.

La serata, condotta da Antonella Ciocca ha inoltre ospitato la
regina della musica latin dance Cecilia Gayle. Nel corso della
kermesse gli spettacoli hanno visto le performance di talenti
quali  Michela  Toro  e  Matteo  Faricciotti  dell’associazione
“Entre Dos”  che si sono esibiti in un appassionante tango, 
ma anche di Morena Canala e Kinga Mrowiec della Dark Butterfly
Studio di pole dance ed exotic di San Benedetto del Tronto. Il
Coreografo  Roberto  Calderini  ha  presentato  una  particolare

https://www.abruzzopopolare.com/2023/08/08/grande-successo-del-xvii-gala-della-moda/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/08/08/grande-successo-del-xvii-gala-della-moda/


coreografia  interpretata  dalla  professionista  Pamela
Pettirossi e si sono esibite le ballerine della scuola di
formazione e avviamento alla professione Arte Danza Bastia
Umbra.

Hanno sfilato gli abiti realizzati dai designer dell’Istituto
Moda Burgo di Pescara, la moda junior con Baby Blu di Alba
Adriatica, le collezioni da cerimonia di Nessie Boutique, le
collezioni sposa di Loris Danesi e le collezioni eye-wear di
Alba Vision e di Zest Bags and luxury di Alba Adriatica.

Il make-up degli ospiti e dei performer è stato curato dalla
Make-up  artist  Lisa  Angelone,  mentre  le  acconciature  sono
frutto della creatività di Barbara Rabottini, gli allestimenti
floreali di “Un’idea in più” mentre la direzione artistica
della  sfilata  è  stata  di   Francesco  Rastelli,  con  la
collaborazione  del  Floor  Assistant  Franco  Prunotto,  Radio
Linea voce ufficiale dell’evento.

Da sempre incline alla solidarietà, anche quest’anno l’evento
è stato l’occasione per organizzare una raccolta fondi a scopo
benefico a favore della Croce Rossa Italiana. Il Comitato di
Giulianova, infatti, grazie a un progetto Regionale, ha potuto
realizzare sul territorio locale l’Emporio Solidale dedicato a
Gaj Melozzi, volontaria scomparsa prematuramente. L’Emporio,
simile a un minimarket, distribuisce gratuitamente beni di
prima necessità acquistabili attraverso una tessera a punti,
pertanto il ricavato sarà utilizzato per l’acquisto di generi
alimentari a esso destinati.

La serata, organizzata dall’Arcagency Fashion Art presieduta
da Emanuele Danesi con la regia di Loris Danesi ha visto la
partecipazione  della  splendida  Emanuela  Tittocchia  che,
insieme  all’assessore  Giuliano  Vallese,  ha  consegnato  un
riconoscimento  alla  conduttrice  televisiva  Federica  Peluffo
“per  l’estro,  la  competenza  e  la  dedizione  professionale
all’Abruzzo”.  Il  sindaco  di  Alba  Adriatica  Antonietta
Casciotti e Marco Baldini ha invece premiato la scrittrice



Alessandra  Cecchetti  Ermoli,  autrice  del  romanzo  “La
magnitudine delle stelle cadenti” (Edizioni Giuseppe Laterza)
per aver dato voce alle fasce deboli senza pregiudizi e con
disarmante  dolcezza.  Baldini  e  l’assessore  alla  cultura
Francesca  Di  Matteo  hanno  inoltre  premiato  la  produttrice
Maria  Teresa  Nania  che  “con  passione  e  determinazione  fa
brillare la storica Compagnia Italiana di Operette al suo 70′
anno di attività”.

SAPORI  E  SUONI  SOTTO  LE
STELLE dall’8 al 10 agosto
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Agosto 2023

Con  tante  proposte  gastronomiche  e  l’intrattenimento  di
Vincenzo Olivieri, Zullimania e Scena Muta

Rocca San Giovanni, 5 agosto 2023. Il ricco calendario di
eventi estivi a Rocca San Giovanna va avanti con tre serate,
l’8, il 9 e il 10 agosto, dedicate all’enogastronomia e al
divertimento.  Piazza  degli  Eroi,  nel  cuore  del  borgo,
accoglierà Sapori e suoni sotto le stelle con tante proposte
gastronomiche  del  territorio  e  musica.  Ad  intrattenere  i
partecipanti,  nella  prima  parte  delle  serate,  ci  saranno
street band musicali itineranti. Mentre nella seconda parte
della tre serate si terrà, l’8 agosto, il concerto degli Scena
Muta, con la musica italiana più bella di sempre, il 9 agosto
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la serata cover con Zullimania e il 10 agosto il cabaret, la
musica e i divertenti sketch di Vincenzo Olivieri.

Per il sindaco Fabio Caravaggio Sapori e suoni sotto le stelle
è: “Uno degli appuntamenti clou dell’estate roccolana 2023.
Dopo il ReLive Festival e in attesa del Festival jazz, con
questo  evento  vogliamo  portare  a  Rocca  San  Giovanni  il
pubblico delle grandi occasioni. Non a caso abbiamo scelto tre
spettacoli  diversi  su  tre  serate  diverse,  spaziando  dalla
musica, alle cover al cabaret, occasioni di divertimento e
svago per tutti coloro che vorranno raggiungere il nostro
borgo, approfittando per far visita alle bellezze artistiche e
monumentali che esso offre, oltre a poter degustare prodotti
della tradizione culinaria locale”.

I LAVORI DI RICOSTRUZIONE del
nuovo ponte Guastacconcia
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Agosto 2023

Incontro pubblico di presentazione lunedì 7 agosto ore 17.30
Paglieta

Paglieta, 4 agosto 2023. Si terrà lunedì 7 agosto, alle ore
17:30 nel teatro comunale in via Sandro Pertini, l’incontro
pubblico  di  presentazione  dei  lavori  di  ricostruzione  del
nuovo  ponte  Guastacconcia  lungo  la  SP  97  Bonifica  di
Mozzagrogna, crollato nel febbraio 2022. L’importo complessivo
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dell’intervento  di  costruzione  del  nuovo  ponte  sul  fiume
Sangro è pari a 3.350.000 euro; i lavori della ricostruzione
del nuovo ponte sono stati affidati alla ditta Tenaglia srl di
Casoli mentre alla ditta D’Amico sono stati affidati i lavori
di messa in sicurezza della pila nell’alveo del fiume.

Interverranno all’incontro il presidente della Provincia di
Chieti,  Francesco  Menna,  il  sindaco  di  Paglieta  Ernesto
Graziani, il dirigente del settore viabilità della Provincia
di  Chieti,  Paola  Campitelli,  il  responsabile  dell’ufficio
tecnico del Comune di Paglieta Antonio Peschi, il progettista
e direttore dei lavori Italo Bona e i rappresentanti delle
ditte  incaricate  di  avviare  a  breve  i  lavori,  D’Amico  e
Tenaglia srl.

RECORD DI PRESENZE TURISTICHE
nel triennio 2020-2022
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Agosto 2023

Ottimismo e grandi numeri anche per il 2023

Fossacesia, 3 agosto 2023. Una crescita di presenze turistiche
senza precedenti. È quanto emerge dai dati relativi ai flussi
turistici del Comune di Fossacesia per il triennio 2020-2022
elaborati dal Dipartimento Sviluppo Economico e Turismo della
Regione Abruzzo diffusi in questi giorni.
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“Possiamo  ufficialmente  affermare  la  confutazione  di
qualsivoglia  crisi  preannunciata  per  le  località  balneari
negli anni attraversati dalla Pandemia da Covid-19 – afferma
il sindaco Enrico Di Giuseppantonio – Fossacesia nel 2022 ha
infatti registrato, in riferimento alle strutture alberghiere
ed extra alberghiere (B&B, agriturismi, aree per camper e
roulotte, alloggi in affitto gestiti in forma imprenditoriale)
ben  22.516  presenze  turistiche  dall’Italia  e  4.042
dall’estero.  Un  dato  alquanto  degno  di  nota  poiché  basti
pensare che nel 2020 le presenze registrate ammontavano a poco
più di 9000 dall’Italia e appena 866 dall’estero. A questo va
aggiunto l’elevato numero di seconde case o case estive, che
contraddistingue il nostro territorio, che è tra il più alte
in Abruzzo in relazione all’ estensione territoriale e alla
popolazione residente”.

Fossacesia,  quindi,  assiste  al  triplicarsi  dei  suoi  6500
abitanti nel periodo estivo. La vacanza per essere attrattiva
deve essere unica, fondata sull’identità del luogo e la città
è stata in grado di confrontarsi con le varie tipologie di
turismo: il turismo esperienziale, il turismo delle radici, il
turismo religioso e il cosiddetto turismo mordi e fuggi, la
presenza di moltissimi giovani. Dai dati emerge altresì la
necessità di aumentare le strutture presenti sul territorio,
quali alberghi, residence, campeggi e ostelli per la gioventù
e di dotarsi di ulteriori posti letto per fronteggiare le
grandi richieste da parte dei turisti.

“Qualche segnale positivo arriva se è vero che nel 2020 si
contavano complessivamente 483 posti letto, passati a 583 nel
2022 – sottolinea Di Giuseppantonio – Continuano a giungere al
Comune richieste di imprenditori intenzionati a investire sul
territorio,  il  che  fa  ritenere  che  nei  prossimi  anni  il
settore accoglienza avrà una ulteriore potenziamento”.  

Alla luce del report del Dipartimento Sviluppo Economico e
Turismo, il dato che spicca più di tutti è l’inizio anticipato
della stagione estiva nel 2022: nel 2020 infatti si registrano



numeri consistenti di presenze turistiche prevalentemente nei
mesi di luglio e agosto, nel 2021 da giugno a settembre, e nel
2022 invece si evidenzia un aumento esponenziale di oltre 2000
presenze da giugno a ottobre. Le presenze turistiche straniere
riguardano  principalmente  Paesi  come  Germania,  Francia,
Svizzera, Belgio e Polonia, ma non mancano turisti provenienti
da  Canada,  Stati  Uniti  ed  altri  Paesi  dell’Africa  e
dell’Asia.  

Dunque, i numeri relativi al 2022 hanno confermato non solo la
ripresa dopo il biennio segnato dall’emergenza Covid-19 ma
anche l’impegno, l’attenzione e la costanza messe in atto
dall’Amministrazione Comunale e dalle realtà imprenditoriali
locali nell’aver contribuito al consolidamento del turismo,
quale fondamentale pilastro della nostra economia. La grande
partenza del Giro d’Italia a Fossacesia, e la notorietà che ha
avuto  a  livello  mondiale  la  Via  Verde  della  Costa  dei
Trabocchi hanno altresì segnato l’inizio di una nuova storia
per il turismo e il benessere abruzzese, fungendo da vetrina
che ha consentito l’aumento della capacità del territorio di
attrarre varie tipologie di turisti: dagli appassionati di
sport come ciclismo, delle attività veliche, a chi predilige
il  relax  sotto  l’ombrellone,  al  turismo  religioso  per  la
presenza  dell’abbazia  di  San  Giovanni  in  Venere,  ed
enogastronomico.  Senza  dimenticare  l’attenzione  che
l’Amministrazione  Comunale  ha  rivolto  già  anni  fa,  alle
persone  diversamente  abili,  con  la  realizzazione  di  Una
spiaggia per tutti con tutti i suoi servizi.

“Certamente  non  ci  culliamo  su  questi  dati  –  conclude  il
sindaco  Di  Giuseppantonio  –  Siamo  consapevoli  di  dover
perfezionare la qualità dei servizi, cercando di soddisfare le
esigenze di un turismo sempre più interconnesso. Sappiamo di
dover  lavorare  ancora  molto,  soprattutto  per  rendere  più
accogliente la Via Verde, e Fossacesia, insieme ai sindaci
degli  altri  centri  della  Costa  dei  Trabocchi,  si  è  fatto
promotore  di  una  serie  di  proposte  rivolte  alla  Regione



Abruzzo e alla Provincia di Chieti, volte al miglioramento
della pista ciclopedonale”.

Le  analisi  che  fotografano  il  dato  attuale  e  quello  di
prospettiva,  indicano  che  anche  la  stagione  turistica
fossacesiana 2023 parte sotto i migliori auspici e all’insegna
dell’ottimismo  sul  fronte  dei  flussi  turistici,  dove  il
pienone di ristoranti, bar, pizzerie, stabilimenti balneari e
locali  notturni  ci  lascia  intravedere  un’estate  da  grandi
numeri.

SI  RIACCENDONO  I  RIFLETTORI
sul Gala della Moda
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Agosto 2023

Alla  conduzione  Antonella  Ciocca,  ospiti  Marco  Baldini,
Cecilia Gayle ed Emanuela Tittocchia

Alba Adriatica, 3 agosto 2023.  Tanta attesa per uno degli
eventi  estivi  più  partecipati  della  Riviera  Adriatica,  un
appuntamento  ormai  tradizionale  sul  cartellone  delle
iniziative  riconfermate  dall’assessore  al  turismo  Paolo
Tribuiani.  Il  Gala  della  Moda  quest’anno  giunge  alla  sua
diciassettesima edizione e torna protagonista della stagione
estiva con nuove creazioni fashion, musica e spettacolo il
prossimo  5  agosto  alle  ore  21,15.  L’evento,  organizzato
dall’Arcagency Fashion Art presieduta da Emanuele Danesi, con
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la regia del patron Loris Danesi, stilista dei vip e fashion
blogger, porterà in passerella non solo le collezioni moda, ma
anche originali performance artistiche e musicali e diverse
premiazioni.

<<Il 5 agosto Alba Adriatica accoglierà il gran Gala della
Moda, un evento da non perdere, curato nei minimi dettagli
dallo stilista Loris Danesi  – ha dichiarato il sindaco di
Alba  Adriatica  Antonietta  Casciotti  –  La  musica,  la
creatività, le luci e l’atmosfera contribuiranno a creare uno
spettacolo coinvolgente al quale farà da cornice il numeroso
pubblico che sono certa confermerà il suo apprezzamento alla
XVII edizione>>. Opinione condivisa anche dall’assessore alla
cultura Francesca Di Matteo la quale accoglie favorevolmente
questa iniziativa che mira da sempre a valorizzare gli aspetti
culturali.

La serata, la cui conduzione è affidata ad Antonella Ciocca,
si svolgerà sul Lungomare Marconi Nord, nell’area compresa tra
via  Battisti  e  via  Turati  e  avrà  come  ospiti  Emanuela
Tittocchia, Marco Baldini, la regina della musica latin Dance
Cecilia Gayle, la conduttrice televisiva Federica Peluffo e la
scrittrice  Alessandra  Cecchetti  Ermoli.  Nel  corso  della
kermesse  si  alterneranno  spettacoli  che  avranno  come
protagonisti talenti della Danza e non solo, Michela Toro e
Matteo Faricciotti dell’associazione “Entre Dos” di Pescara
che  si  esibiranno  in  un   appassionante  tango,  per  Dark
Butterfly Studio di pole dance ed exotic di San Benedetto del
Tronto si esibiranno le artiste Morena Canala e Kinga Mrowiec,
inoltre anche in questa edizione interverrà come ospite il
Coreografo Roberto Calderini che presenterà una particolare
coreografia  interpretata  dalla  professionista  Pamela
Pettirossi  e  si  esibiranno  le  ballerine  della  scuola  di
formazione e avviamento alla professione Arte Danza Bastia
Umbra.

Con l’obiettivo di valorizzare, come ogni anno, la creatività
dei giovani talenti che vogliono avvicinarsi al settore della



moda,  sfileranno  gli  abiti  realizzati  dai  designer
dell’Istituto Moda Burgo di Pescara, la moda junior con Baby
Blu di Alba Adriatica, le collezioni da cerimonia di Nessie
Boutique, le collezioni sposa di Loris Danesi,  le collezioni
eye-wear di Alba Visione e di Zest Bags and luxury di Alba
Adriatica.

Come ogni anno, anche questa edizione sposa la solidarietà:
saranno infatti raccolti fondi dai volontari della Croce Rossa
Italiana Comitato di Giulianova.

Il make-up degli ospiti e dei performer sarà curato dalla Make
up  artist  Lisa  Angelone,  mentre  le  acconciature  saranno
affidate  alla  creatività  di  Barbara  Rabottini.  Gli
allestimenti floreali sono a cura di “Un’idea in più” mentre
la  direzione  artistica  della  sfilata   è  di   Francesco
Rastelli, con la preziosa collaborazione del Floor Assistant
Franco Prunotto, la voce ufficiale dell’evento é affidata a
Radio Linea.

SUMMER BLUE 2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Agosto 2023

Colonia  Estiva  per  bambini  e  ragazzi  con  Autismo  con  il
patrocinio dell’Unione dei Comuni della Val Vibrata e ideato
dall’Associazione  Autismo  Abruzzo  in  collaborazione  con  il
Comune
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Controguerra,  30  luglio  2023.  Ideato  dalla  Associazione
Autismo Abruzzo, con il coinvolgimento diretto delle famiglie
della Val Vibrata, il progetto Summer Blue è stato anche per
la seconda edizione un grande successo.

Tanta  partecipazione  e  tante  soddisfazioni  per  ragazzi,
famiglie e Istituzioni. Il progetto che ha permesso a tanti
ragazzi con autismo di trascorrere ben venti giorni in colonia
estiva, tra mare e aperta campagna, è nato con il sostegno
diretto dell’Unione dei Comuni della Val Vibrata.

Grande esempio di collaborazione tra Associazioni, Cooperative
e Istituzioni nato dalla collaborazione storica tra Autismo
Abruzzo e il Comune di Controguerra e la sinergia con l’Unione
dei Comuni. Un importante progetto di inclusione sociale, in
cui  è  stato  curato  ogni  aspetto  necessario  per  bambini  e
ragazzi con autismo, garantendo servizi per il periodo estivo.

Un ringraziamento particolare è rivolto al Vicesindaco del
Comune di Controguerra, Mauro Scarpantonio, e alla consigliera
Gabriella Di Pietro, che da sempre sostengono l’iniziativa
rendendosi anche parte attiva nelle collaborazioni tra enti e
territorio.

“Siamo pronti per ampliare il progetto,” così come annunciato
dall’Assessore, “con nuove attività anche per l’inverno.”

Il nostro referente e volontario Dott. Remo Coccia e la nostra
Associazione sono a disposizione per nuovi progetti e per le
proposte  che  presto  dovranno  essere  inviate  agli  ambiti
sociali relativamente ai fondi derivanti dal Decreto Stefani.

Le attività della Colonia Estiva sono state tutte dedicate a
bambini  e  ragazzi  con  disturbo  dello  spettro  autistico  e
residenti in Val Vibrata. Le attività si sono svolte dal 3 al
14  luglio  presso  lo  stabilimento  balneare  La  Rosa  Blu  di
Martinsicuro e dal 17 al 29 luglio, presso L’Oasi La Valle –
Centro di educazione ambientale” di Spinetoli.



Una buona prassi, un progetto pronto replicabile tal quale in
altri ambiti sociali affinché anche negli altri territori si
facciano passi avanti nella direzione dell’inclusione e delle
pari opportunità.

L’ESTATE  2023  di  Cultour
Moscufo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Agosto 2023

Ecco il programma eventi ad ingresso gratuito. Si parte il 29
luglio

Moscufo, 25 luglio 2023. Nel comune pescarese di Moscufo ci si
prepara a vivere una nuova edizione estiva della rassegna I
colori del borgo, che reca la firma della Cultour Moscufo,
associazione  presieduta  da  Mimmo  Ferri,  impegnata  nella
valorizzazione del borgo ad ampio raggio e nella creazione di
una rete di contatti utili alla conoscenza del borgo.

“Si tratta di un calendario di eventi e spettacoli – spiega il
presidente a nome suo e del suo gruppo di lavoro – in cui
respirare la tradizionale e caratteristica atmosfera offerta
dai piccoli borghi che risultano essere intimi ed accoglienti
anche  con  coloro  che  magari  in  Abruzzo  sono  soltanto  di
passaggio per il riposo estivo”.

La  rassegna  che  prevede  quanto  appuntamenti  scelti
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all’unanimità, propone un’offerta culturale vivace e variegata
che si snoda tra teatro, musica, artisti di strada e balli: un
minitour tra suoni ed emozioni che coloreranno la calda estate
moscuffese, attrazione anche per la vicina area metropolitana.

Tutti gli eventi si terranno a piazza Garibaldi e saranno
gratuiti, non mancheranno punti di ristoro. La prima serata è
prevista per il 29 luglio alle ore 21.30 quando il duo di
cabaret  abruzzese  formato  da  Romeo  D’Alberto  ed  Enea  Di
Liberato,  la  Lima  &  la  Raspa,  solleverà  una  sonora  e
contagiosa risata con una comicità senza freni, mentre il 5
agosto alle ore 21.00 ci sarà un tributo all’indimenticabile
Lucio Dalla con Ciao Lucio, un viaggio attraverso i più grandi
successi del cantante bolognese scomparso improvvisamente a
marzo 2012, i suoi pezzi saranno interpretati dall’elegante
voce di Valentino Aquilano.

Il 12 agosto alle ore 21.30 ci sarà una serata dedicata ai
buskers, o artisti di strada, con Magie nel Borgo: giocolieri,
equilibristi, trampolieri, mangiafuoco animeranno il borgo a
partire dallo spettacolo Tranpuglia di Dario e Rocco Cadei e
Mr Thomas, Bigio di Elisa Di Cristofaro, Il Provino di Giorgia
Basilisco, Kalu Strip di Luca Puzio.

La rassegna si concluderà il 18 agosto, quando dalle ore 21.45
con L’ultima canzone dell’estate ed il Dj Luca Di Carlo, la
piazza  di  Moscufo  si  trasformerà  in  una  grande  discoteca
all’aperto.

La rassegna gode del patrocinio del Comune di Moscufo e della
Presidenza del Consiglio Regione Abruzzo.

È possibile seguire la pagina Facebook dell’associazione alla
voce @cultourmoscufo.

Alessandra Renzetti



CONCERTO ALL’ALBA. Film Music
And Bellydance
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Agosto 2023

Paglieta si prepara ad accogliere la magica terza edizione

Paglieta,  25  luglio  2023.  Il  tanto  atteso  e  suggestivo
Concerto  all’alba  è  pronto  a  risvegliare  le  emozioni  dei
presenti con una straordinaria fusione di musica e danza.
Questo  evento,  promosso  dall’Amministrazione  comunale  di
Paglieta ed inserito nel cartellone delle iniziative estive,  
si terrà il 30 luglio alle ore 6:00 del mattino presso Piazza
Roma, e sarà un viaggio incantevole all’interno del vasto
repertorio  delle  colonne  sonore  cinematografiche,  abilmente
eseguite da ANCESTRAL CHAMBER MUSIC.

Il  gruppo,  composto  da  talentuosi  artisti:  Maria  Chiara
Papale, soprano; Leila Vinciguerra, flauto; Angelo Centofanti,
oboe; Angela Giancristofaro, violoncello; Antonella Salvatore,
pianoforte  e  la  danzatrice  Al  Qamar,  ha  dedicato  il  suo
impegno a riportare in vita le splendide pagine della storia
della musica da film.  “Bellydance and Oscar Awards Music”” è
il tema   di questa straordinaria performance, e il quintetto
ANCESTRAL CHAMBER MUSIC  condurrà il pubblico presente in un
emozionante  viaggio  ancestrale  attraverso  le  memorabili
melodie  cinematografiche,  comprese  le  opere  di  grandi
compositori come Ennio Morricone, Piero Cipriani, Nino Rota,
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Nicola  Piovani,  Hans  Zimmer,  Harold  Arlen,  Johnny  Mercer,
Henry  Mancini,  Andrew  Lloyd  Webber,  Vladimir  Cosma,  Riz
Ortolani, Yann Tiersen, e molto altro ancora. La combinazione
unica di musica e danza porterà gli spettatori in un magico
mondo di leggende e storie celate dietro i grandi successi
cinematografici.

Il sindaco di Paglieta, avv. Ernesto Graziani, ha dichiarato:
“Siamo estremamente entusiasti di ospitare la terza edizione
del Concerto all’alba a Paglieta. Questo evento unisce la
bellezza della musica da film, con composizioni di autori
celebri, e l’eleganza della bellydance. Sono certo che il
pubblico vivrà un’esperienza indimenticabile e apprezzata, che
arricchirà il patrimonio culturale della nostra comunità.”

L’assessora alla Cultura, Marisa Aquilante, ha aggiunto: “La
musica  è  una  forma  d’arte  universale  che  ci  unisce  e  ci
emoziona. Il Concerto all’alba è un’iniziativa straordinaria
che ci offre la possibilità di immergerci nella magia della
cinematografia  internazionale  e  della  danza,  trasformando
Piazza Roma in un palcoscenico suggestivo. Ringrazio il gruppo
ANCESTRAL CHAMBER MUSIC per aver portato questo evento di alto
livello nella nostra città.”

“Concerto  all’alba  –  Film  Music  and  Bellydance”  è
un’opportunità  unica  per  gli  amanti  della  musica  e  della
cultura di condividere un’esperienza straordinaria.

CITTADINANZA  ONORARIA  a
Gilberto De Nucci
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Agosto 2023
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Conferita al luminare  nato in  brasile ma dalle origini 
paglietane

Paglieta,  17  luglio  2023.  L’Amministrazione  comunale  di
Paglieta  ha conferito la cittadinanza onoraria al professor
Gilberto De Nucci, un’autorità mondiale assoluta nel campo
della  farmacologia.  Gli  avi  dell’illustre  concittadino  di
Paglieta,  il  noto  medico  brasiliano,  erano  originari  di
Paglieta, ed emigrarono in Brasile ad inizio secolo diventando
una famiglia di successo.

E per risalire alle radici di questo legame indissolubile con
la terra natale della famiglia del padre di De Nucci, è stato
portato  avanti  un  lavoro  certosino:  è  stato  necessario
ricostruire l’albero genealogico del professor. Ad occuparsi
di ciò ha provveduto, con grande professionalità e dedizione,
l’ex impiegata comunale, Antonietta Santulli; la quale con  le
sue ricerche è riuscita a rintracciare la  famiglia italiana
del professore, così da risalire a questo forte legame di
unione  tra  l’illustre  personalità  brasiliana  e  la  terra
d’Abruzzo, nello specifico: con Paglieta.

Il conferimento della cittadinanza onoraria è coinciso con le
feste  Patronali  di  San  Giusto  Martire  e  Sant’Antonio  da
Padova, a Paglieta dal 12 al 14 luglio, un’occasione unica per
De Nucci che ha vissuto dal vivo le tradizioni del suo bel
paese e ha conosciuto e abbracciato i suoi cari, per la prima
volta. A segnalare al Comune di  Paglieta   l’arrivo in Italia
del luminare presso la Facoltà universitaria  di Chieti, per
motivi  scientifici,  il  dottor  Bruno  G.A.  Tarquinio,
rappresentante UNIMES SANTOS Brasile. A rivolgere l’invito al
dottor De Nucci a partecipare alla riunione a Chieti, Maurizio



Piattelli, professore Ordinario MED 28, Presidente C.d.S.di
Odontoiatria e P.D. Università G D’Annunzio Chieti-Pescara.

E proprio grazie a questa occasione si è messa in moto la
macchina organizzativa comunale per appagare il desiderio del
celebre personaggio che aveva manifestato la volontà, ai suoi
colleghi,  di  visitare  Paglieta,  conoscere  i  familiari,  e
consultare   l’anagrafe  con  la  finalità  di  ricostruire  la
partenza per il Brasile del suo avo: Lorenzo Di Nucci. Il 14
luglio, due le cerimonie in suo onore: una più sobria, con
pochi intimi in Municipio,  alle ore 18:00; l’altra qualche
ora  più  tardi,  in  piazza  Roma.  Nella  sala  consiliare,  la
signora Santulli ha illustrato ai presenti l’intero iter che
ha poi permesso di scoprire le radici che legano il famoso
medico, nato in Brasile, all’Italia, all’Abruzzo e alla sua
amata Paglieta. All’incontro in Comune erano presenti sia il
sindaco, avv. Ernesto Graziani, che il suo   il vice, il dott.
Antonio Demattia. A fine cerimonia, l’Amministrazione comunale
ha offerto un buffet.

In  serata,  il  primo  cittadino  di  Paglieta,  avv.  Ernesto
Graziani, prima dell’esibizione del concerto dello storico  
Pluripremiato complesso Bandistico  Città di Ailano, è salito
sul palco per festeggiare davanti alla sua gente, il pubblico
radunato  in  piazza,  il  loro  compaesano  arrivato  da
Oltreoceano.

“Invito il professore De Nucci  a raggiungermi – ha esordito
il Sindaco – De Nucci è un rinomato professore universitario e
ricercatore di fama mondiale nel campo della farmacologia. Le
sue numerose pubblicazioni lo hanno reso una figura di spicco
nel settore, riconosciuta a livello internazionale.”

 È giunto in Italia, su invito  dell’Università di Chieti, che
lo ha visto relatore in un convegno, e oggi abbiamo il pregio
di ospitarlo nella sua Paglieta, luogo che ha segnato l’inizio
della sua famiglia paterna, diventata una famiglia di successo
in Brasile.  La cittadinanza onoraria attribuita al professor



De  Nucci  –  ha  concluso  Graziani  –  rappresenta  un  segno
tangibile di gratitudine e apprezzamento da parte del Comune
di Paglieta per i suoi notevoli risultati nel campo della
farmacologia. Questo riconoscimento sottolinea anche l’impegno
della città nel valorizzare e celebrare le sue personalità di
spicco, che portano onore e prestigio al nome di Paglieta in
tutto  il  mondo.   La  visita  del  professor  De  Nucci  e
l’attribuzione  della  cittadinanza  onoraria  rappresentano  un
momento  di  grande  orgoglio  per  Paglieta  e  per  l’intera
comunità locale, che ha avuto l’opportunità di celebrare un
uomo di straordinario talento e successo”.

Al dottor  Gilberto De Nucci,   il sindaco, avv. Ernesto 
Graziani  e  l’assessora  comunale  Marisa  Aquilante  hanno
consegnato la pergamena ufficiale della  cittadinanza onoraria
conferita  dal  Comune  di  Paglieta  all’indirizzo  della  sua
persona.

L’assessora  alla  Cultura  del  Comune  di  Paglieta,  Marisa
Aquilante, ha dichiarato: “Siamo orgogliosi di annoverare, da
oggi, tra la nostra  popolazione, una personalità di fama
mondiale. L’Amministrazione comunale augura al dottor Gilberto
De Nucci un futuro ricco di successi e soddisfazioni, nel
segno del legame profondo che lo unisce a Paglieta”.

PNRR,  OLTRE  UN  MILIONE  E
MEZZO DI EURO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Agosto 2023
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La messa in sicurezza dei sistemi idraulici

Fossacesia, 16 luglio 2023. Due importanti progetti di messa
in  sicurezza  del  territorio  di  Fossacesia  a  rischio
idrogeologico sono stati finanziati con decreto del Ministero
dell’Interno, di concerto con il Ministero dell’Economia e
delle Finanze.

Si tratta della sistemazione idraulica del Fosso di Santa
Lucia, per un importo di 226.000€, e di interventi al reticolo
idrografico  minore  dei  fossi  di  raccolta  delle  acque
meteoriche  in  Via  Cacciaticchi,  via  Fonticelli,  via  Piano
Castello, via Fonte Antoni, via Piano Madonna, via Piano di
Riccio e via Cupone per 1.284.000 €.

Il  contributo  erogato,  nel  Piano  Nazionale  di  Ripresa  e
Resilienza (PNRR) era previsto nella Legge 30 dicembre 2018,
n.145, fondi da destinare ad investimenti relativi ad opere
pubbliche di messa in sicurezza degli edifici e del territorio
relativamente all’annualità 2023 .

“Si tratta di finanziamenti frutto di studi specifici, che
hanno impegnato il Settore Lavori Pubblici del nostro Comune
e,  come  in  questi  casi,  rivolti  a  ridurre  il  rischio
idrogeologico a Fossacesia – precisa il sindaco Enrico Di
Giuseppantonio,  che  aggiunge  –  Nei  prossimi  giorni
presenteremo alla stampa i progetti che sono stati appaltati e
aggiudicati con il PNRR. Fossacesia non sta mai ferma, una
attività che svolgiamo in maniera incessante, tanto è vero che
siamo tra i comuni più virtuosi in Italia per l’utilizzo dei
finanziamenti PNRR”.



Studio,  impegno  e  lavoro  dell’Amministrazione  Di
Giuseppantonio e degli uffici comunali che vengono evidenziati
pure  dall’assessore  ai  Lavori  pubblici,  Danilo  Petragnani:
“Proseguiamo su un percorso che si contraddistingue da sempre
per le attenzioni che rivolgiamo a cogliere ogni occasione
favorevole per candidare progetti e riuscire a intercettare
finanziamenti per Fossacesia. E anche stavolta siamo riusciti
a centrare un altro importante obiettivo”.

IL PESCATO LOCALE e la Costa
dei Trabocchi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Agosto 2023

L’iniziativa è stata promossa dal Flag Costa dei Trabocchi a
bilancio delle Stagioni del Mare

Fossacesia,  14  luglio  2023.  Cinque  anni,  11  edizioni,  42
ristoranti, 6 fiere, 5.640 menu, 5.888 follower. Sono questi
alcuni  numeri  della  manifestazione  “Le  stagioni  del  mare.
Dalla rete al piatto”, ideata dal Flag Costa dei Trabocchi
nell’estate 2018 per valorizzare il pesce locale di stagione e
recuperare le tradizioni culinarie marinare e che ora giunge a
conclusione.

Il progetto è stato promosso dal Flag Costa dei Trabocchi e
rientra tra le misure contenute nel piano di azione locale del
consorzio  finanziato  attraverso  il  fondo  comunitario  Feamp
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2014-2020,  con  la  supervisione  della  Regione  Abruzzo.
L’iniziativa è stata realizzata in questi 5 anni in sinergia
con Slow Food Lanciano, Confcommercio, Confesercenti, con il
coinvolgimento  degli  operatori  della  pesca  e  della
ristorazione. A tracciare un bilancio dell’evento, ieri al
Supporter Beach di Fossacesia, sono stati il direttore del
Flag, Valerio Cavallucci, il consigliere Raffaele Cavallo e il
dirigente del servizio Sviluppo locale ed economia ittica,
Francesco  Di  Filippo.  La  manifestazione,  che  giunge  a
conclusione  in  concomitanza  con  il  termine  della
programmazione Feamp 2014-2020, lascia però in eredità una
campagna  di  sensibilizzazione  che,  attraverso  diverse
“pillole” video realizzate con testimonial coinvolti a vario
titolo  nel  progetto  (pescatori,  traboccante,  acquacoltore,
ristoratori,  nutrizionista,  venditrice  di  prodotti  ittici),
continuerà a perseguire lo scopo dell’educazione all’acquisto
e  al  consumo  sostenibile  e  responsabile  dei  prodotti  del
territorio della Costa dei Trabocchi.  

L’evento ha rappresentato anche l’occasione per presentare i
risultati di altri tre progetti inseriti nel piano di azione
del Flag Costa dei Trabocchi e realizzati nel corso dell’anno.
Il  primo  è  la  ricerca  condotta  dall’architetto  Marcello
Borrone dal titolo “La pesca dei trabocchi. Indagine sulla
grande macchina pescatoria”, presentata dallo studioso con la
partecipazione  dell’attrice  Tiziana  Di  Tonno  che  ha
interpretato alcuni brani tratti dal Trionfo della Morte di
Gabriele d’Annunzio. Il secondo progetto presentato è il libro
“Costa dei Trabocchi. Il mare d’Abruzzo”, realizzato da Slow
Food Editore. Un volume dedicato a quella che il Flag ha
identificato come “Via Blu” della Costa dei Trabocchi, ossia
una visione “dal mare” del litorale della provincia di Chieti
e una valorizzazione di tutte le sue eccellenze paesaggistiche
ed  enogastronomiche,  attraverso  le  testimonianze  dei
protagonisti  della  Costa.  A  presentare  la  pubblicazione  è
stato Carlo Bogliotti, amministratore delegato di Slow Food
Editore.



Infine, il Flag Costa dei Trabocchi ha presentato ai pescatori
del territorio di riferimento l’applicazione gratuita ApPesca,
uno strumento ideato, realizzato e ieri illustrato dal tecnico
informatico Pietro Rosato. Si tratta di un’app che consente di
rendere più fruibili alcuni servizi utili agli operatori della
pesca, come ad esempio la consultazione del bollettino meteo,
di  scadenze  fiscali  e  amministrative,  di  interventi  di
manutenzione  delle  imbarcazioni,  di  avvisi  e  ordinanze.  E
ancora, la possibilità di segnalare l’orario di partenza e
rientro  in  porto,  di  effettuare  segnalazioni  di  SOS  e  di
usufruire di una bacheca offro e cerco in cui sarà possibile
inserire annunci relativi a vendite di imbarcazioni, motori o
attrezzature da pesca.

PERICOLI DEL MARE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Agosto 2023

Bambina ritrovata e soccorso ragazzo in mare. Angeli del Mare
FISA da Pescara passione e professionalità

Pescara, 13 luglio 2023. Mercoledì 12 luglio dalla  postazione
dello Stabilimento Balneare Canarie e Lido Azzurro, mattinata
molto impegnativa. Prima con la ricerca di una ragazzina di 14
anni che non si trovava più, allertata la Guardia Costiera e
rientrato  il  pericolo  dopo  una  mezz’ora  dalla  scomparsa.
Subito dopo il Soccorritore Acquatico Angeli del Mare F.I.S.A.
La Franceschina Giovanni Paolo ha soccorso in mare un ragazzo
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in difficoltà. Grazie alla prevenzione fatta dal Soccorritore
Acquatico la situazione di pericolo è rientrata. Passione e
grande professionalità e abilità, da parte dei Soccorritori
Acquatici  F.I.S.A.  (Federazione  Italiana  Salvamento
Acquatico).

Giovanni Paolo La Franceschina, FISA Angeli del Mare: “Mentre
ero in acqua durante il mio turno di lavoro come Assistente
bagnanti  e  per  dare  sicurezza  agli  stessi.  Ho  notato  in
lontananza a circa duecento metri da me, un ragazzo che era
vicino  alle  boe  rosse.  Immediatamente  da  soccorritore
acquatico  Angeli  del  Mare  FISA,  ho  preso  il  pattino  di
salvataggio e l’ho raggiunto. Avvicinato al pericolante gli ho
chiesto se aveva bisogno d’aiuto, mi ha detto che era stanco,
e di conseguenza se lo potevo riportare a riva, e dunque l’ho
fatto, scongiurando il peggio.”

Marco schiavone, presidente angeli del Mare: “Come Angeli del
Mare abbiamo avviato questa preziosa collaborazione con la
F.I.S.A  (Federazione  Italiana  Salvamento  Acquatico)  che  ci
permette di formare i giovani soccorritori con un livello di
professionalità altissimo. Chiediamo ai nostri collaboratori
di metterci passione e cuore. Il mare è bello, ma è anche
continuamente  una  possibile  minaccia  per  i  bagnanti,
soprattutto gli anziani e i bambini. I nostri soccorritori
sono  addestrati  non  solo  alle  tecniche  di  salvamento,  di
nuoto, di primo soccorso. Ma soprattutto a prevenire o meglio
osservare e cercare di informare i bagnanti sui possibili
pericoli  del  mare.  Insieme  a  Carmen  Padalino,  mia  socia,
ringraziamo il Presidente della F.I.S.A. Raffaele Perrotta per
la preparazione dei Soccorritori Acquatici FISA e per la loro
professionalità.”

SALVATI DUE RAGAZZI

Angeli del Mare FISA da Pescara prontezza e passione

Mercoledì  12  luglio  dalla   postazione  degli  Stabilimenti



Balneari fra La Conca D’Oro e È nata una Stella di Francavilla
al Mare (Chieti), il Soccorritore Acquatico Angeli del Mare
F.I.S.A. Nicolò Pantalone ha prontamente soccorso due ragazzi
in difficoltà in mare su un pattino. Grande professionalità e
abilità,  da  parte  dei  Soccorritori  Acquatici  F.I.S.A.
(Federazione  Italiana  Salvamento  Acquatico).

Nicolò Pantalone, FISA Angeli del Mare: “Mi trovavo sopra la
torretta  a  guardare  e  osservare  lo  specchio  d’acqua  con
bandiera bianca e mare calmo, quando intorno alle 17:15 ho
notato  due  ragazzi  di  circa  quindici  anni  a  bordo  di  un
canottino  di  circa  due  metri  e  mezzo  dirigersi  fuori
dell’imbocco degli scogli. Successivamente i due ragazzi, in
evidente difficoltà, impossibilitati a rientrare poiché senza
remi, iniziano a sbracciarsi in richiesta d’aiuto. Ho fatto un
triplice fischio d’emergenza e mi sono diretto subito verso di
loro con l’ausilio del pattino di salvataggio. Arrivato in
loro prossimità, ho provveduto a recuperarli trainandoli fino
a riva, sani e salvi.”

Marco Schiavone, presidente angeli del Mare: “Come Angeli del
Mare abbiamo avviato questa preziosa collaborazione con la
F.I.S.A  (Federazione  Italiana  Salvamento  Acquatico)  che  ci
permette di formare i giovani soccorritori con un livello di
professionalità  altissimo.  Inoltre,  chiediamo  ai  nostri
collaboratori di metterci passione e cuore. Il mare è bello,
ma  è  anche  continuamente  una  possibile  minaccia  per  i
bagnanti,  soprattutto  gli  anziani  e  i  bambini.  I  nostri
soccorritori  sono  addestrati  non  solo  alle  tecniche  di
salvamento, di nuoto, di primo soccorso. Ma soprattutto a
prevenire o meglio osservare e cercare di informare i bagnanti
sui possibili pericoli del mare. Insieme a Carmen Padalino,
mia socia, ringraziamo il Presidente della F.I.S.A. Raffaele
Perrotta per la preparazione dei Soccorritori Acquatici FISA e
per la loro professionalità.”



IL VILLAGGIO DEL VENTO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Agosto 2023

Conclusa la prima edizione

Fossacesia,  11  luglio  2023.  “Un  autentico  successo  di
pubblico, una festa di sport, di colori. Vedere il Lungomare
di Fossacesia Marina così animato per il Villaggio del Vento,
è stata una grande soddisfazione, il giusto risultato per un
evento nazionale, che ha esaltato le grandi potenzialità in
tema di sport velici che offre la nostra città”.  Sono le
considerazioni  del  sindaco  Enrico  Di  Giuseppantonio  e
dell’assessore  allo  Sport,  Maura  Sgrignuoli  a  conclusioni
della prima edizione del Villaggio del Vento, svoltasi nei
giorni  8  e  9  luglio,  un’edizione  avviata  in  sordina  in
occasione degli eventi da svolgersi con la Grande partenza del
GIRO e poi slittata causa maltempo.

Sin dal primo giorno, avviata con grande presenza di pubblico
sia nei test gratuiti di tutti gli sport velici (windsurf,
kitesurf, sup) e rollerblade, ha toccato con lo stesso format,
il suo apice massimo nel giorno di domenica, quando i test dei
materiali da parte degli avventori, affidati ad istruttori
qualificati,  in  particolare  dei  sup  e  delle  tavole  da
windsurf, si sono protratti dalle 10 di mattina sino alle
15,30 circa di pomeriggio.

Da quell’ora, di concerto con l’organizzazione del villaggio
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curata dall’Avv. Alfonso Ucci per la parte SPORT ed espositori
e dall’associazione MADE IN FOSSACESIA per la parte food, si
sono succeduti altri importanti momenti, uno musicale con la
LIVE BAND  Rose’n’Roll e poi un momento molto emozionante,
frutto della fusione tra una decina di tavole SUP in acqua che
navigavano insieme a tre PARAMOTORI in formazione in aria che
hanno volteggiato sul cielo dell’evento per oltre mezz’ora per
la gioia di tutti gli spettatori, avventori e curiosi che
hanno potuto osservare vortici di manovre sincronizzate tra
SUP e PARAMOTORI.

Successivamente è iniziato l’aperitivo serale con DJ SET.

Contestualmente, la presenza di numerosi culinari ambulanti
nel perimetro del villaggio ha permesso di deliziare i palati
dei presenti con specialità tipiche abruzzesi e del territorio
circostante: arrosticini, porchetta, panini gourmet, spiedini,
pokè,  arrosti  vari  e  le  bombette  tipiche  della  Puglia
(involtini  di  carne  spezie  e  provola)  oltre  specifici
camioncini dell’area drink. Lo street food all’interno del
villaggio si è protratto dalle ore 18,00 circa fino alle ore
24.00 circa di ognuna delle due giornate.

Durante le ore serali, quando il sole ha lasciato tregua, gli
avventori hanno avuto anche la possibilità di ammirare gli
stand dei numerosi espositori .

“Insomma , un grande ed inaspettato successo per un evento
promosso dal Comune – sostengono i rappresentanti di tutte le
associazioni che hanno collaborato – che ha lasciato il segno
nei  numerosi  curiosi,  avventori  e  spettatori  intervenuti
grazie ad un continuo spettacolo, quello del Villaggio del
Vento: vento di Fossacesia, vento di sapori, vento di vivaci
colori in mare in aria ed in terra,  un’edizione che mirava e
che in effetti ha riscosso un forte avvicinamento agli sport
velici,  nell’ambito di un evento che di certo ha lasciato il
segno negli occhi e nei cuori dei partecipanti sulla spiaggia
di Fossacesia. Circa 10.000 le persone che hanno partecipato



nei due giorni regalando presenza in cambio di emozioni.”

SUCCESSO STRAORDINARIO per il
raduno  regionale  sezionale
alpini
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Agosto 2023

Oltre 4mila le presenze a Paglieta

Paglieta, 11 luglio 2023 – Paglieta,  pittoresco comune nella
regione  Abruzzo,  è  stato  il  palcoscenico  di  un  evento
memorabile nell’ambito degli Alpini, gli orgogliosi e valorosi
soldati di montagna dell’Italia. L’8 e il 9 luglio, più di
4.000  persone  si  sono  riunite  per  partecipare  al  Raduno
Regionale Sezionale Alpini, un incontro eccezionale che ha
dimostrato l’unità, la forza e la devozione di questa comunità
unica.  Questo  raduno  non  sarebbe  stato  possibile  senza
l’impegno  degli  organizzatori,  che  hanno  lavorato
instancabilmente per garantire che tutto fosse perfetto.

Dal coordinamento logistico alla programmazione degli eventi,
la loro dedizione  ha fatto sì che i partecipanti potessero
godere di due giornate indimenticabili. Il loro duro lavoro è
stato ripagato con un successo travolgente e un’esperienza
indimenticabile  per  tutti  i  presenti.  Un  ringraziamento
speciale  va  al  presidente  del  Gruppo  Alpini  di  Paglieta,
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Nicola  Vitulli,  che  ha  guidato  l’organizzazione  di  questo
raduno con passione  e diligenza. La sua leadership e la sua
capacità  di  motivare  gli  altri  hanno  reso  possibile  la
realizzazione di un evento così straordinario, al quale hanno
collaborato  dall’Amministrazione  comunale  e  A.N.A.  Sez.
Abruzzi, nella persona del presidente Pietro D’Alfonso.

Il Comune di Paglieta, inoltre, merita un encomio per il suo
sostegno e il suo contributo alla riuscita di questo evento.
Con il suo supporto e la sua collaborazione, il raduno è stato
accolto  calorosamente  dalla  comunità  locale,  creando
un’atmosfera  di  accoglienza  e  orgoglio  per  tutti  i
partecipanti.

Due giornate di storia e di festa, nel promuovere la cultura e
le tradizioni  di Paglieta. Prima della sfilata del maestoso
corteo,  la cerimonia commemorativa al monumento ai Caduti,
con  deposizione delle corone d’alloro,  benedette dal parroco
di Paglieta,  don Domenico Larcinese. Il corteo di ieri, 
giornata conclusiva del raduno, ha regalato forti emozioni: 
significativa  la  presenza  degli  alunni  dell’Istituto
Comprensivo B. Croce di Paglieta, che hanno condotto per mano 
lunghi tricolori.

Protagonisti della sfilata anche i  sorrisi e il calore del
gruppo di giovani  dei Campi scuola dell’Aquila, circa 60,
provenienti da tutta l’Italia.  Spettacolare la partecipazione
della  Fanfara  Militare  dell’  Aquila,  con  40  elementi.  La
maestosità  di  tre  complessi  bandistici:  di  Gessopalena,
Tornareccio e di Pizzoferrato, ha catturato il folto pubblico.
Ieri, tra i presenti alla manifestazione  tanti sindaci, e tra
gli  intervenuti  anche  :   il  deputato  Alberto  Bagnai;  il
senatore Etrlwardo Sigismonti; il generale Ugo Falcone;  gli
assessori regionali, Nicola Campitelli e Daniele D’Amario; il
consigliere regionale, Fabrizio Montepara; il vice sindaco di
Paglieta, Antonio Demattia; l’assessore ai Lavori Pubblici del
Comune di Paglieta, Michele Di Florio; il consigliere comunale
di Paglieta, Alessandro Angelucci; lo storico Mario Salvitti;



il presidente A.N.A. Sez. Abruzzi, Pietro D’Alfonso, il  vice
capogruppo sez. Alpini di Paglieta, Remo Scatozza; il vicario
dell’Associazione  Naz. Alpini Sez. Abruzzi, Ezio Cinalli;  il
maresciallo della stazione Carabinieri di Paglieta Giampiero
Proietti e il maresciallo del nuovo Reggimento Alpini  Angela
Lombardi.

Durante i due giorni di questo raduno, i partecipanti hanno
avuto l’opportunità di connettersi, condividere esperienze e
rafforzare i legami che li uniscono come Alpini. Attraverso
una serie di iniziative,  conferenze e spettacoli culturali,
le persone hanno avuto modo di apprezzare appieno il fascino
di Paglieta e di vivere un’esperienza autentica.

Il Raduno Regionale Sezionale Alpini a Paglieta è stato un
successo straordinario. Nel suo discorso, ieri mattina, il
primo  cittadino  di  Paglieta,  avv.  Ernesto  Graziani,  ha
dichiarato: «Quando il presidente della sezione degli  Alpini
di Paglieta, Nicola Vitulli, mi parlò del raduno regionale
accolsi  l’idea  con  grande  entusiasmo  e  con  immediata
disponibilità per questi motivi: 1) Per ricordare che erano
passati 80 anni da quelle indicibili tragedie e da quelle
immense distruzioni materiali che il nostro territorio  ha
conosciuto dopo l’8 settembre del 1943; 2) Per ricordare e
celebrare gli Alpini che avevano pagato un tributo di sangue
nelle numerose guerre (Russia, Albania, Grecia, Africa). 3)
Per ricordare  e celebrare gli Alpini e gli ex Alpini che
animano  le  numerose  manifestazioni,  oggi  presenti,  tutti
accomunati  dagli  stessi  valori  che  sono  quelli  della
solidarietà,  della  fratellanza,  generosità  e  della
disponibilità costante ad aiutare che si trova in difficoltà
anche a causa dei tanti eventi catastrofici, che hanno segnato
la storia del nostro territorio.

Gli Alpini sono sempre presenti. Voi rappresentate l’Italia
migliore  quella  parte  di  italiani  a  cui  anche  le  giovani
generazioni possono guardare con fiducia e con spirito di
ammirazione. Vi ringrazio a nome mio e della mia comunità.



Viva Paglieta, viva l’Italia e viva gli Alpini!»

 Il  sindaco  Graziani  ha  aggiunto:  «Esprimo  la  mia
soddisfazione per i due giorni del Raduno Regionale Sezionale
Alpini che si sono  svolti nel nostro paese».

«Questa è stata una delle pagine più belle nella storia della
nostra  comunità.  Ringrazio  i  promotori  dell’evento,
rappresentati  dal  presidente  della  Sezione   Alpini  di
Paglieta, Nicola Vitulli. Un plauso al Gruppo di Protezione
civile  “M.  dell’Assunta  -Paglieta”,  impegnato  nel  servizio
d’ordine, orgoglio dell’intera comunità».

Il presidente della Sez. Alpini di Paglieta, Nicola Vitulli,
ha esordito:  «Paglieta ha risposto alla grande! Siamo felici
della  riuscita  della  manifestazione.  Siamo  soddisfatti,
aspettavamo da anni questo giorno, e ci siamo riusciti. Grazie
a tutti».

L’organizzazione impeccabile, la partecipazione entusiasta di
oltre 4.000 persone, l’impegno dei volontari e il supporto del
presidente  del  Gruppo  Alpini  di  Paglieta,  di  tutta
l’Amministrazione  comunale  guidata   sindaco,  avv.  Ernesto
Graziani,  hanno  creato  un  evento  indimenticabile.  Questo
raduno resterà nel cuore di tutti coloro che hanno avuto il
privilegio di parteciparvi, rafforzando il legame degli Alpini
e lasciando un’eredità duratura nella storia di Paglieta.

LA SISTEMAZIONE DI VIA DELLA
PACE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Agosto 2023
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Comune e Ecolan si dividono le spese

Fossacesia, 9 luglio 2023. In seguito ad un incontro con la
EcoLan, l’Amministrazione Comunale e la società che gestisce
la raccolta e lo smaltimento dei rifiuti urbani in città,
hanno  convenuto  di  sistemare  via  della  Pace,  la  rotonda
attraverso la quale si va verso  via Marina e viale San
Giovanni in Venere.

Spiega il sindaco Enrico Di Giusepantonio: “C’è stata una
riunione con il presidente della EcoLan, Massimo Ranieri, allo
scopo  di  raggiungere  un  accordo  tra  il  nostro  Ente  e  la
società , per poter eseguire congiuntamente degli interventi
sulla via che conduce al cimitero comunale del capoluogo,
sulla rotonda di via Marina, percorsi tra l’altro dai mezzi
della EcoLan che lì ha il suo centro di raccolta. Di fronte
alle  evidenti  condizioni  dell’asfalto,  procederemo  agli
interventi necessari per rendere più agevole il transito di
auto e pedoni.

La situazione di via della Pace poi presenta delle criticità
non dovute di certo alla trascuratezza, quanto invece ai pini,
le  cui  radici  hanno  sollevato  il  terreno  e  quindi  resa
complicata la percorribilità in automobile o per i pedoni”.  

I lavori sono stati affidati alla Ditta Edilizia Di Biase, e
saranno eseguiti durante l’estate.

“Oltre a via della Pace – fa presente l’assessore ai Lavori
Pubblici,  Danilo  Petragnani  –  interesseranno  anche  i
marciapiedi percorsi da studenti che devono raggiungere il
Villaggio degli Studi e da quanti, soprattutto famiglie e



bambini, che si recano al Parco Aldo Moro”.

IL VILLAGGIO DEL VENTO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Agosto 2023

Gli sport velici protagonisti l’8 e il 9 luglio

Fossacesia, 7 luglio 2023. L’8 e il 9 luglio prossimi, dalle
ore 10 alle 22, sul Lungomare Sud di Fossacesia Marina, si
svolgerà la manifestazione nazionale il “Villaggio del Vento”,
kermesse  a  cura  delle  associazioni  Point  Break-Made  in
Fossacesia  (Windsurf),  Fossakite  (Kitesurf),  Wildlife  (Sup
Rollerblade),  D’Orsogna  Bike  Extreme,  Ixago,  Cinghial-One,
Bike  Garage,  Sorgini  Bike  (Mtb  e  Dh),  Motoclub  Lanciano
(cross, enduro, trial e turismo), Caporrella Auto. Per due
giorni  si  potrà  vivere  finalmente  uno  degli  appuntamenti
sportivi più attesi della Costa Adriatica.

L’evento, gratuito, si svolgerà nello spazio antistante il
centro  sportivo  Baya  Verde,  e  avrà  come  obiettivo  la
promozione dei valori sociali e aggregativi degli sport velici
e la tutela dell’ambiente costiero. Sarà possibile partecipare
alle  attività  previste  dal  programma,  tra  le  quali  test
Windsurf,  Rollerblade,  Kitesurf  Sup,  e  ancora,  nell’ambito
della  ristorazione,  per  la  degustazione  dei  prodotti
enogastronomici con le eccellenze della Costa dei Trabocchi. E
non solo. La manifestazione sarà allietata dalla presenza di
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live band, street food di ogni genere, giocolieri, DJ Set,
nell’ area dello stabilimento In Arte Beach.

“Siamo davvero felici di regalare ai turisti e a Fossacesia
una  cornice  di  rilievo  nazionale  –  dichiarano  il  sindaco
Enrico  Di  Giuseppantonio  e  l’assessore  allo  Sport,  Maura
Sgrignuoli -. Dobbiamo ringraziare gli organizzatori per aver
tenuto duro e non aver rinunciato alla loro proposta di tenere
la manifestazione a Fossacesia, che sicuramente coinvolgerà un
grande pubblico. Il mare che bagna Fossacesia, da alcuni anni
è meta preferita tra chi cavalca su tavola le onde e si
cimenta  con  il  vento,  che  qui,  nel  golfo  di  Venere,  ha
caratteristiche  che  è  raro  trovare  in  altre  località,
condizioni che invogliano quanti praticano gli sport velici,
divenuti tra l’altro tra i più praticati dai giovani. Sarà un
fine settimana colorato e spettacolare che contribuirà a dare
maggiore  attrattività  alla  Costa  dei  Trabocchi  e  a
Fossacesia”.

FESTA  A  VILLA  ROSA  di
Martinsicuro
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Agosto 2023

La  Bandiera  Blu  con  il  docente  star  dei  social  Vincenzo
Schettini

Teramo, 4 luglio 2023. Nella serata di domenica scorsa, il
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comune  di  Martinsicuro  ha  festeggiato  l’assegnazione  della
Bandiera Blu 2023, alla presenza di tutte le autorità locali.

Il presidente D’Angelo nel suo intervento si è congratulato
con l’amministrazione comunale “per l’ottimo lavoro svolto e
per  gli  investimenti  fatti  sul  territorio  per  rendere  i
litorali sempre più sicuri e fruibili”.

Alla  festa,  organizzata  dal  comune  di  Martinsicuro,  hanno
partecipato l’Associazione Albergatori ed il prof. Vincenzo
Schettini, famosissima star dei social network grazie alle sue
attività di divulgazione scientifica con la sua pagina La
fisica che ci piace.

PAGLIETA  È  PRONTA  a  vivere
un’esplosione  di  eventi
estivi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Agosto 2023

Paglieta, 3 luglio 2023. L’Amministrazione di Paglieta con
l’addentrarsi   dell’estate  ha   dato  il  via  alla  stagione
estiva e rende noto il cartellone degli eventi che animeranno
il paese durante l’estate 2023. In programma,  appuntamenti
coinvolgenti, pensati per soddisfare i gusti di cittadini e
visitatori, per  rendere indimenticabile questa estate nel
cuore di Paglieta.  Ad aprire il contenitore di eventi, il 30
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giugno scorso,   lo spettacolo Bar sotto il mare, dalla regia
di Carlo Codagnone, liberamente tratto dal libro di Stefano
Benni. Scroscianti applausi per gli attori:  Carlo Codagnone,
Davide Ammirati, Luigia De Luca e Dario Longo, Nei giorni 1 e
2  luglio,   l’associazione  culturale  motociclista   L’Osso
Italia ha organizzato Spring Festival, musica live, dalle ore
18:00.

«L’Amministrazione  comunale»,   dichiara  il  sindaco,  avv.
Ernesto Graziani, « ha lavorato instancabilmente per offrire
un programma ricco e diversificato, che abbraccia le varie
sfaccettature  della  cultura,  dello  spettacolo  e
dell’intrattenimento.  Ce  n’è   per  tutti  i  gusti!  Dalle
esibizioni musicali e alla danza agli spettacoli teatrali,
dalle  sagre  gastronomiche  alle  attività  sportive:  tutto  è
stato accuratamente studiato per coinvolgere ogni fascia d’età
e creare momenti di condivisione e divertimento per tutta la
comunità.  La musica»,  conclude il Sindaco, «come sempre,
svolgerà  un  ruolo  di  primo  piano  in  questa  vibrante
programmazione estiva. Si prevedono concerti che spaziano dai
generi  più  tradizionali  a  quelli  più  contemporanei,  con
artisti  locali  e  nazionali  pronti  a  regalare  emozioni  e
coinvolgimento al pubblico. Dalle serate dedicate al jazz e al
blues,  alla comicità, ai gruppi corali, agli indimenticabili
concerti rock e pop, Paglieta si trasformerà in una vera e
propria cornice musicale».

«Ma non solo musica: lo spettacolo avrà diverse sfumature»
aggiunge l’assessore alla Cultura ed Eventi, Marisa Aquilante.
«I  teatri  apriranno  il  sipario  con   commedie,  drammi  e
iniziative per bambini, offrendo una varietà di proposte per
gli amanti della scena. Ogni sera, le piazze del paese saranno
animate  con  gli  eventi  inseriti  in  scaletta.   Per  i
buongustai,  invece,  le  sagre  gastronomiche  saranno
un’occasione  imperdibile  per  assaporare  le  prelibatezze
locali. Dai piatti tipici della tradizione culinaria abruzzese
alle  specialità  più  innovative,  i  visitatori  avranno



l’opportunità  di  gustare  autentiche  delizie  culinarie  e
scoprire i sapori unici che caratterizzano Paglieta».

Per  gli   amanti  dello  sport,  una  serie  di  eventi  che
soddisferanno le loro passioni.  Il 7 luglio, nell’ambito
della  Giornata  Nazionale  delle  Proloco  d’Italia,  due
iniziative per vivere momenti intensi, ricchi di attività ed
eventi diffusi tra cultura, natura e sapori. La  Proloco APS
Paglieta,  promuove il 14° percorso naturalistico, alle ore
17:30, raduno in piazza Roma, partenza ore 18:00. Arrivo al
parco comunale ( circa 8 km camminando); contemporaneamente, è
prevista  la 2^ Passeggiata ecologica in mountain bike, un
tracciato di 8 km da ripetere due volte). L’estate a Paglieta
si preannuncia dunque come un periodo di grande vitalità e
coinvolgimento, dopo gli anni caratterizzati da restrizioni a
causa del Covid,  in cui ogni giorno sarà una nuova occasione
per vivere emozioni.

SALVATO BAMBINO ALLE TREMITI
da un soccorritore pescarese
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Agosto 2023

Gli Angeli del Mare FISA formazione internazionale da Pescara

Pescara, 1° luglio 2023. Un giovane soccorritore pescarese
interviene  alle  Isole  Tremiti  per  salvare  un  bambino  in
pericolo. Sempre più internazionale il lavoro dei Soccorritori
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Acquatici  Angeli  del  Mare  FISA  /  Federazione  Italiana
Salvamento  Acquatico.

Mercoledì 28 Giugno alle ore 15:45 dalla  postazione delle
Isole Tremiti precisamente sulla spiaggia della Cale delle
Arene,  il  Soccorritore  Acquatico  Angeli  del  Mare  F.I.S.A.
Fabricio Kinstler ha effettuato un salvataggio in mare. Dopo
quelle  delle  settimane  scorse,  un’altra  straordinaria
dimostrazione di coraggio e abilità, da parte dei Soccorritori
Acquatici  F.I.S.A.  (Federazione  Italiana  Salvamento
Acquatico).

Fabricio Kinstler, FISA Angeli del Mare: “Mi trovavo sopra la
torretta  a  guardare  e  osservare  lo  specchio  d’acqua  con
bandiera bianca e mare calmo, quando verso le 13:45

ho notato tre bambini a largo con la mamma sopra una tavola da
Sup che si stavano divertendo a 150 dalla battigia. A un certo
punto ho visto che tutti si sono tuffati in mare giocando tra
di loro e l’unico a rimanere sulla tavola era un bambino di
sei anni circa, il quale all’improvviso anche lui si è tuffato
senza farsi notare dagli altri. Da soccorritore, addestrato
alle tecniche di nuoto, ho capito subito che il bambino non
sapeva nuotare e che era in difficoltà annaspando e, notando
la  faccia  impaurita  del  bambino,  mi  sono  tuffato  in  mare
usando le pinne e tutta le attrezzature per permettere un
intervento immediato. Quando sono arrivato dal pericolante, la
mamma si è resa conto delle difficoltà del figlio e insieme
siamo rientrati sani e salvi a riva.”

Marco schiavone, presidente angeli del Mare: “Come Angeli del
Mare abbiamo avviato questa preziosa collaborazione con la
F.I.S.A  (Federazione  Italiana  Salvamento  Acquatico)  che  ci
permette di formare i giovani soccorritori con un livello di
professionalità altissimo. Tanto da prendere postazioni come
questa  alle  Isole  Tremiti  frequentata  da  turisti
internazionali. Inoltre, chiediamo ai nostri collaboratori di
metterci  passione  e  cuore.  Il  mare  è  bello,  ma  è  anche



continuamente  una  possibile  minaccia  per  i  bagnanti,
soprattutto gli anziani e i bambini. I nostri soccorritori
sono  addestrati  non  solo  alle  tecniche  di  salvamento,  di
nuoto, di primo soccorso. Ma soprattutto a prevenire o meglio
osservare e cercare di informare i bagnanti sui possibili
pericoli del mare.”

SUMMER TOUR 2023 del Imperial
Royal Circus
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Agosto 2023

Il celebre circo tra i  più grandi d’Italia

Tortoreto, 27 giugno 2023. Dal 30 giugno al 16 luglio, lo show
che ha riscosso successo nelle principali città italiane il
colosso con 100 esemplari, una grande carovana di attrazioni
esotiche artisti internazionali e divertimento con il celebre
Clown Ridolini esibizioni estreme dal globo di metallo con i
motociclisti spericolati alla ruota della morte con artisti
sudamericani

Al via il Summer Tour 2023 del celebre Imperial Royal Circus,
tra i più grandi d’Italia,  a Tortoreto Marina dal 30 giugno
al  16  luglio,  per  uno  show  da  sold  out  che  ha  riscosso
successo nelle principali città italiane: attrazioni esotiche,
dall’elegante giraffa ai reali, ai giganti della savana, un
colosso che vanta di 100 esemplari, artisti internazionali,
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esibizioni estreme con il globo di metallo e i motociclisti
spericolati e la ruota della morte con artisti sudamericani
tanto divertimento con il celebre Clown Ridolini.

La  grande  carovana  circense,  realmente  porta  con  sè,  un
centinaio di straordinari esemplari che vivono nel rispetto e
nell’amore della grande famiglia circo Imperial Royal Circo.
Uno spettacolo pluripremiato e visto da oltre due milioni di
persone in diverse Nazioni.

Il confortevole ed elegante chapiteau, si trova a Tortoreto,
presso S.S.16 Adriatica.

In programma i seguenti spettacoli: venerdì 30 giugno, ore
18.00  e  ore  21.15;  altri  giorni  unico  spettacolo,  21.15;
sabato  e  domenica  due  spettacoli,  ore  18.00  e  ore  21.15.
Prenotazioni  online  su  www.circusticket.it  ;  per  info  su
promozioni  è  possibile  consultare  le  pagine  Facebook  e
Instagram o il sito www.imperialroyalcircus.com

È  possibile  visitare  il  parco  ZOO  viaggiante  più  grande
d’Italia, durante l’intervallo dello spettacolo.

Tradizione circense e novità ad alta tecnologia, un’ immensa
carovana con 100 esemplari, da ammirare, tra cui, l’elegante
giraffa, l’ippopotamo, leoni, tigri, bisonti, alta cavalleria.

Dall’America Transformers bumblebee, la donna laser; in pista
artisti con esibizioni da record, premiate nei più importanti
festival  internazionali,  tra  cui  Montecarlo,  tanto
divertimento e risate con il celebre Clown Ridolini; il globo
di metallo con gli spericolati motociclisti e la ruota della
morte con artisti sudamericani. Uno spettacolo imperdibile ed
indimenticabile, come solo la magia del circo sa infondere
nell’animo di grandi e piccini.



COMMEMORAZIONE  DEI  MARTIRI
per la Libertà del 1799
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Agosto 2023

Il Comune di Fossacesia presente ad Altamura

Fossacesia, 18 giugno 2023. Il sindaco di Fossacesia, Enrico
Di  Giuseppantonio,  con  il  gonfalone  della  città,  medaglia
d’Argento al Merito Civile , ha preso parte ad Altamura, in
provincia  di  Bari,  alla  manifestazione  organizzata
dall’associazione Martiri 1799 – Città di Altamura durante la
quale sono stati commemorati i caduti della resistenza del 10
maggio 1799, quando la città aderì alla Repubblica partenopea,
movimento popolare che rovesciò la monarchia, attuando anche
in Italia gli ideali della Rivoluzione francese. Ma quella
libertà fu stroncata con una strage. Una pagina storica che
valse ad Altamura l’appellativo di Leonessa di Puglia per il
coraggio e gli ideali, però repressi nel sangue.

Alla  ricorrenza,  presenti  Maria  Rita  Iaculli,  Commissario
straordinario del Comune di Altamura, il neoeletto sindaco di
Altamura,  Vitantonio  Petronella,  e  il  primo  cittadino  di
Acquaviva delle Fonti (Bari) Davide Carlucci e una delegazione
delle  associazioni  di  Lanciano.  Una  partecipazione  che  ha
voluto essere una testimonianza per ricordare che anche i loro
territori,  che  furono  interessati  da  atti  di  eroismo  di
concittadini  che  diedero  la  vita  contro  la  tirannia.  A
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Fossacesia, lo scorso anno, in un evento di cui fu promotore
lo storico Mario Salvitti, insieme al giornale La Voce, si
tenne una manifestazione per ricordare la Rivolta del Grano,
che interessò Fossacesia e Lanciano, e alla quale prese parte
una  delegazione  dell’associazione  Martiri  1799  –  Città  di
Altamura.

È stata una cerimonia molto particolare e sentita, in cui sono
stati ribaditi i valori della libertà – sottolinea il sindaco
Enrico Di Giuseppantonio -. È importante che il sacrificio di
quella  gente,  animata  dal  desiderio  di  conquistare
l’indipendenza,  nonostante  il  passare  degli  anni,  venga
trasmesso ai giovani. È fondamentale per far comprendere loro
quanto  sia  stato  lungo  e  faticoso  il  cammino  verso  la
democrazia, conquistata con un prezzo alto in termini di vite.
Faccio  i  miei  complimenti  ed  esprimo  la  mia  gratitudine
all’associazione “Martiri 1799 – Città di Altamura per tenere
viva la memoria su quella pagina di storia e li ringrazio per
averci coinvolti in una giornata davvero speciale”.

ELEGANCE DISCO PARTY la festa
di inizio estate
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Agosto 2023

Con musica anni 80/90, giochi di luci e intrattenimento in
piazza degli Eroi
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Rocca San Giovanni, 30 maggio 2023.  Si chiama Elegance disco
party la data zero degli eventi estivi a Rocca San Giovanni.
Nell’attesa della presentazione ufficiale del cartellone degli
appuntamenti,  che  avverrà  nelle  prossime  settimane,
l’amministrazione  comunale  lancia  l’iniziativa,  organizzata
con Mheta3program.

Una esclusiva festa di inizio estate che si terrà venerdì 9
giugno  nella  centrale  piazza  degli  Eroi.  Con  musica  anni
80/90, selezionata dal dj Carmine Iacobitti, giochi di luci e
colori, lo spettacolo del circo Tic e animazione. Alla serata
parteciperà  il  catering  Villa  Gentile  e  il  barman  Rino
Bussolo. L’inizio del party è previsto per le ore 20.00 e,
trattandosi di un evento elegance – come dice il nome –, si
dovrà partecipare con un dress code accurato. Per le donne
rigorosamente bianco o rosa.

Il  primo  assaggio  degli  appuntamenti  dell’estate  2023
trasformerà  il  bellissimo  borgo  di  Rocca  San  Giovanni  in
un’autentica discoteca sotto le stelle.

CINGHIALI  NEL  CENTRO  di
Fossacesia
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Agosto 2023

Il sindaco emana ordinanza per il prelievo degli ungulati
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Fossacesia,  25  maggio  2023.  Il  sindaco  Enrico  Di
Giuseppantonio, si appresta a firmare una ordinanza con la
quale chiede “l’urgente intervento della  Polizia Provinciale
per  intensificare  il  lavoro  di  controllo  e  prelievo  a
Fossacesia di cinghiali, la cui presenza è stata segnalata dai
cittadini in alcuni zone del centro città”.

Gli  ungulati  sono  stati  visti  aggirarsi  nel  fosso  che
costeggia  via Lanciano e nei pressi del Lavatoio in via per
Rocca  San  Giovanni,  destando  la  preoccupazione  degli
abitanti.       

“I sindaci in considerazione delle attuali norme in vigore,
non possono fare molto – chiarisce Di Giuseppantonio – e per
questa ragione sono necessari regolamenti chiari da parte del
Parlamento su una situazione che è divenuta una vera e propria
emergenza. I cinghiali rappresentano un grande pericolo per la
circolazione stradale, per chi vive nei centri abitati e per
l’agricoltura,  con  colture  distrutte  e  conseguenti
ripercussioni  negative  sull’economia  del  settore.

Nella  mia  veste  di  vicepresidente  del  Consiglio  Nazionale
dell’Associazione  Nazionale  Comuni  d’Italia  e  quale
coordinatore del Gruppo di Lavoro che si è occupato di fare
proposte per le modifiche alla legge di vigilanza della fauna
selvatica ed in particolare dell’emergenza cinghiali, ho preso
parte  all’audizione  davanti  alle  Commissioni  Sanità  e
Agricoltura del Senato per chiedere interventi immediati sulla
gestione della fauna selvatica. In quella sede, tra l’altro
abbiamo affrontato anche la questione peste suina, che oggi 
si sta manifestando in alcune zone del Paese.

Torno quindi a ribadire – conclude Di Giuseppantonio – che si
entri al più presto nel merito per stabilire il controllo e la
gestione della proliferazione degli ungulati, che non è più
rinviabile”.

Foto: Il Messaggero



ECOMUSEO  del  mare  e  della
pesca
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Agosto 2023

Riscontri positivi per la visita guidata

Martinsicuro, 24 maggio 2023. Riscontri positivi per la visita
guidata  gratuita  all’Ecomuseo  del  mare  e  della  pesca  di
Martinsicuro  che  ha  coinvolto  cittadini  di  ogni  età
provenienti  da  Marche  ed  Abruzzo.

L’iniziativa è stata organizzata da U.S. Acli provinciale ed
Associazione  Il  Marcuzzo,  col  patrocinio  del  Comune  di
Martinsicuro, con il sostegno di Coop Alleanza 3.0, con la
collaborazione dell’Associazione Martin Pescatori, di Centro
commerciale Porto Grande e Ok Group, nell’ambito di Borgosalus
– Percorso nazionale Sport e Salute U.S. Acli.

La prima fase della manifestazione ha visto la realizzazione
di  un  vero  e  proprio  viaggio  nel  tempo  nel  mondo  della
marineria di Martinsicuro e nel mondo della pesca ma anche per
vedere da vicino reti, nasse, argani, cesti, boe, bussole,
vecchi radar e carte nautiche, foto e tutto ciò che parla e
racconta l’affascinante mondo della pesca.

A  seguito  il  professor  Mario  Marano  Viola  ha  coinvolto  i
presenti  in  una  visita  guidata  al  Biotopo  Costiero  di
Martinsicuro,  ripercorrendone  l’iter  della  costituzione  ed
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illustrando la folta flora presente.

Alla manifestazione hanno partecipato i consiglieri comunali
del Comune di Martinsicuro Giuseppina Camaioni (cultura) e
Fabrizio Barcaroli (turismo).

EMANATE LE ORDINANZE Balneari
2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Agosto 2023

Direzione marittima dell’Abruzzo, del Molise e delle Isole
Tremiti

Ortona, 24 maggio 2024. Con l’approssimarsi della stagione
balneare, gli Uffici Circondariali Marittimi ricadenti nella
giurisdizione  delle  Direzione  Marittima  dell’Abruzzo,  del
Molise e delle Isole Tremiti hanno emanato l’Ordinanza di
Sicurezza Balneare per la stagione estiva 2023 che si aggiunge
all’ordinanza balneare regionale che disciplina gli aspetti di
gestione del demanio marittimo da un punto di vista turistico.

Il provvedimento regolamenta la balneazione e lo svolgimento
in sicurezza delle attività turistico-ricreative in mare e sul
litorale da Martinsicuro (TE) fino a Campomarino (CB), isole
Tremiti comprese.

La Guardia Costiera, come di consueto, vigilerà sul rispetto
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delle  norme  di  sicurezza  in  mare  previste  dalla  vigente
ordinanza balneare. Particolare attenzione verrà riservata al
rispetto della fascia di 5 metri dalla battigia, che dovrà
sempre essere lasciata libera per qualsiasi emergenza.

“Anche  per  questa  estate,  dunque,  l’impegno  della  Guardia
Costiera mira ad assicurare l’attività di soccorso in favore
di  bagnanti,  diportisti  e  subacquei  e  a  intensificare  i
controlli su tutte le attività svolte in mare, per prevenire
condotte  illecite,  pericolose  per  le  persone,  per  il
patrimonio  ambientale,  per  l’ecosistema  marino  e  per  le
risorse ittiche. Si ricorda a tutti che il numero blu per le
emergenze in Mare è il 1530” – afferma il Direttore Marittimo,
Capitano di Vascello Fabrizio GIOVANNONE.

Le Ordinanze di Sicurezza Balneare sono consultabili sui siti
istituzionali  dei  Comandi  di  Pescara,  Ortona,  Termoli,
Giulianova e Vasto.


